

El certamen contó con la colaboración de ALERTA

‘El Rubio’ y Manolo ganan el X Concurso de Flor del Mesón El Bígaro

A.Q. Reinoso

La pareja formada por El Rubio y Manolo ganó la noche del viernes la final del X Concurso de Flor que este año contó con la colaboración de ALERTA. Habituales en el primer premio del campeonato ganaron a Jorge y Berto, pareja también procedente del municipio de San Miguel de Aguayo, y adjudicatarios del subcampeonato los últimos tres años explicaron. La final era al mejor de tres puntos, siendo muy igualado el primero, ya que Berto y Jorge se adelantaron 4 a 2, pero

Manolo y el Rubio se impusieron en apretado primer juego 5-4. En el segundo punto se notó el dominio de la pareja vencedora que ganó 5 a 1. José Luis y Berto y Jesús y San Emeterio cayeron en semifinales y jugarán en breve por el tercer y cuarto puesto. Primero hay que destacar la afición que al juego de mesa de la flor existe en el municipio de San Miguel de Aguayo, ya que los últimos campeonatos demuestran el dominio en las finales. Segundo, agradecer el esfuerzo y la ilusión que lleva demostrando el mesón.



Parejas finalistas del concurso de Flor.

A.Q.